



CLUB DE LEONES DE TALCAHUANO

COLON 740 TALCAHUANO - DISTRITO T-3 CHILE SUR

LIBERTAD
ENTENDIMIENTO
ORDEN
NACIONALIDAD
ESFUERZO
SERVICIO

COMITE DE RELACIONES INTERNACIONALES PRO PAZ Y ECOLOGIA
P. SUBERCASEAUX N° 8795 TELEFONO 041 - 470886 VILLA ACERO TALCAHUANO - CHILE

REF. "Oportunidad en el servicio": Lions Clubs Int.
MAT. Reiteran felicitaciones a V.E. y Srs. Ministros del Interior, Viviendas y Justicia por fortalecer la Unidad de la Familia Chilena y su Solidaridad con los sobrevivientes del Aluvión de agua y lodo del 3 de mayo actual; cuando las aguas de la Quebrada de Macul recuperaron su antiguo lecho, y el indulto a los últimos presos políticos de la Guerra Sucia.
Talcahuano, 12 de mayo de 1993

Excmo. Sr.
Patricio Aylwin Azócar,
Presidente de la República de Chile,
La Moneda,
Santiago.

Excmo. Sr. Presidente:

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 93/11259
01 JUN 93

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.R.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	E.T.	<input type="checkbox"/>

ARCHIVO

Felicitaciones a V.E. y a los Srs. Ministros del Interior y de la Vivienda por su eficiente y generosa ayuda prestada a los familiares sobrevivientes de la tragedia señalada en el epígrafe y su inmediata reubicación en un terreno; sin riesgo ecológico mientras se construye una población de 2.000 casas y el antiguo lecho de las aguas de la quebrada de Macul, cubierto de piedras, y lodo se transforma en parque y símbolo de los errores humanos y de la Solidaridad del pueblo chileno, tal como lo mostró la televisión; un pueblo de hermanos, ante el dolor y la desgracia. cuyas familias se unen y se fortalecen para enfrentar el Presente y el Mañana.

Reciba también V.E. nuestros modestos agradecimientos por su indulto a los últimos presos políticos de la Guerra Sucia, tal como lo anunció el Sr. Ministro de Justicia. Un hecho realizado a la manera de los grandes Estadistas de los Países Aliados que ganaron la II Guerra Mundial, pero que indultaron, con su silencio, a miles de criminales de guerra para poner fin al odio y el rencor que envenenaban a los pueblos de Europa y Oriente, y en cuyos Tribunales de Justicia hay miles de Expedientes en espera de los prisioneros para juzgarlos, (1) desde 1945.

El indulto masivo de criminales de guerra permitió que se iniciara una nueva Era de relaciones entre los Estados, en democracia, permitiendo que Alemania, Italia y Japón sean hoy los Baluartes de Occidente junto a los EE.UU. y la Comunidad Económica Europea. Eso nadie lo pone en duda, hoy somos un pueblo de hermanos que puebla la tierra y que castigó a Irak cuando invadió a Kuwait, en 1991. Hay que sembrar perdón para cosechar comprensión en tiempos de odio y violencia.

Saludan a V.E. muy cordial y leonísticamente, proclamando el reconocimiento de la selva de Talcahuano a su labor de Gobernante que no solamente ha llevado a cabo una exitosa transición a la Democracia sino que también ha consolidado las fronteras de la patria con Argentina, Perú y Bolivia, por demás conflictivas y explosivas.

Melitón Elizondo Díaz
Melitón Elizondo Díaz

Presidente Comité Relaciones Internacionales, Pro-Paz y Ecología.
Pedro Subercaseaux N° 8795, Villa Acero, Talcahuano.

(1) A Buenos Aires llegaron 7.500 Criminales de Guerra Nazis, en 1945; mientras en Alemania hay 20.000 Expedientes abiertos esperándolos.



CLUB DE LEONES DE TALCAHUANO

COLON 740 TALCAHUANO - DISTRITO T-3 CHILE SUR

LIBERTAD
ENTENDIMIENTO
ORDEN
NACIONALIDAD
ESFUERZO
SERVICIO

COMITE DE RELACIONES INTERNACIONALES PRO PAZ Y ECOLOGIA
P. SUBERCASEAUX Nº 8795 TELEFONO 041 - 470886 VILLA ACERO TALCAHUANO - CHILE

- REF. "Oportunidad en el servicio" Lions Clubs Intern.
- MAT. Felicitaciones a V.F. por rescatar y fortalecer la unidad de la Familia Chilena, por lo que sugieren que se haga un llamado a crear una nueva sociedad ecológica. (1)
- ADJ. Nota, de 31.01.93, Leones Tmo. a Presidencia Banco Mundial y nota, de 01.02.93, a la Secretaría General O.N.U. Materia: "Problema Ecológico Pangué"

Talcahuano, 26 de febrero de 1993.

Excmo. Sr.
Patricio Aylwin Azócar,
Presidente de la República de Chile,
La Moneda,
Santiago.

Excmo. Sr. Presidente:

Los hechos y no las palabras; los pequeños detalles del quehacer humano y no la retórica, establecen que V.F. con valer, prudencia y sabiduría ha rescatado y fortalecido la Unidad Familiar Chilena:

- a) Las plazas de pago de los beneficios previsionales y sociales: funcionan con un 100% de eficiencia y rapidez, gracias convenio INP-Banca Privada.
- b) Lo mismo ocurre con las Postas de Urgencia y Policlínicos, aunque más lentamente, por lo complejo, pero cesaron los reclamos ante las cámaras de televisión: "Nos tratan como perros" mientras se muestran a funcionarios que trabajan protegidos por rejas para no ser agredidos por los usuarios.
- c) Bastó que el Ministerio del Interior aumentara la dotación policial y se les dotara de equipamiento moderno, conjuntamente, con abrir las puertas del teléfono celular a la colaboración ciudadana (133) para que el odio y la violencia se batiera en retirada lo mismo que la delincuencia y el terrorismo. Algo que se siente y se nota.
- d) Lo mismo ha ocurrido en el área del Ministerio de Justicia respecto a los actores de la Guerra Sucia. Sus motivaciones, la de ambos bandos, hoy son historia. Ganó el pueblo de Chile con el perdón.
- e) La presencia de V.F. en el Alto Bío-Bío para ver que ocurre en el sitio en que se levantará la Megacentral Pangué y su decisión que se realicen todos los estudios ecológicos necesarios para evitar que se repitan en Chile: errores como los cometidos en la ex-U.R.S.S. Ver notas adjuntas.

La Encuesta CEP- Adimark en un universo de jóvenes mayores de 18 años, en todo el país, reconoce que sus padres han sido los que han tenido mayor influencia en su formación moral: 86,8 % y que la relación padres -hijos es buena o regular: 90,3%! Increíble!

Pasa a la Hoja 2.



CLUB DE LEONES DE TALCAHUANO

COLON 740 TALCAHUANO - DISTRITO T-3 CHILE SUR

LIBERTAD
ENTENDIMIENTO
ORDEN
NACIONALIDAD
ESFUERZO
SERVICIO

COMITE DE RELACIONES INTERNACIONALES PRO PAZ Y ECOLOGIA
P. SUBERCASEAUX N° 8795 TELEFONO 041 - 470886 VILLA ACERO TALCAHUANO - CHILE

Hoja 2.

Increible, porque mientras la Unidad Familiar Chilena se fortalece y Chile se transforma en el paraíso de los Trabajadores, por su baja tasa de desempleo 4,4 % : Encuesta que cita el Ministro de Economía en su entrevista al diario "La Epoca, edición del 21 de febrero actual, menor: que los EE.UU. de A. 7,1% ; Inglaterra 9,- % y España 15 %; nuestra falta de conciencia ecológica amenaza a la VIII Región. Ver notas adjuntas.

Saludan a V.F. muy cordial y leonísticamente.

Melitón Elizondo Díaz

Presidente Comité Relaciones Internacionales, Pro-Paz y Ecología.
Pedro Subercaseaux N° 8795, Villa Acero, Tmo.

c.c. Lions Clubs International.

- (i) Como en ecología nadie aprovecha la experiencia de la U.R.S.S. nos permitimos sugerir que V.F. haga un llamado al pueblo de Chile para crear una sociedad con conciencia ecológica moderna.

